

## **Prise de contact**

Lors de la première rencontre avec une personne, il faut prêter attention à ne pas faire de présupposés notamment concernant le genre. Pour éviter de mégenrer une personne, il peut être utile de disposer d'informations préalables recueillies grâce à un formulaire adéquat (cf. ci-dessus).

Quoi qu'il en soit, il est pertinent de s'enquérir systématiquement du genre des personnes que l'on rencontre. Pour cela, il est possible de poser la question. Cela peut être plus simple si l'on s'est soi-même présenté·x·e en indiquant ses genres et pronoms.

- Pers. A : Bonjour. Je suis Nom/Prénom et mon pronom est elle (ou il, iel...).
- Pers. B : Bonjour, Nom/Prénom.
- Pers. A : Afin de ne pas faire d'impair, quel pronom et genre dois-je utiliser vous concernant?